

Samstag, 30. März 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Blitzmarathon: Hier sind die Messstellen

Landkreis – Unter dem Motto „Fuß vom Gas“ startet kommende Woche ein Blitzmarathon. Er läuft von Mittwoch, 3. April, um 6 Uhr bis Donnerstag, 4. April, um 6 Uhr. Auch der Landkreis München ist im Visier der Polizei. An 22 Messstellen werden die Beamten Lasergeräte positionieren.

Hier müssen Autofahrer für 24 Stunden besonders gut darauf achten, das Tempolimit einzuhalten: in Aschheim an der Eichendorffstraße (außerorts, Tempo 50); in Haar an der Wasserburger Straße/Ecke Waldstraße (innerorts, Tempo 60); in Ismaning an der Aschheimer Straße (innerorts, Tempo 50), an der Erdinger Straße (innerorts, Tempo 30) sowie an der Erich-Zeitler-Straße (innerorts, Tempo 30); in Brunnthal an der Ayinger Straße (innerorts, Tempo 50); in Hofolding an der Ecke Sauerlacher-/ Staatsstraße 2070 (innerorts, Tempo 50); in Grasbrunn an der B 471 (außerorts 70) sowie an der Staatsstraße 2079, Abschnitt 210 (außerorts, Tempo 100); in Grünwald an der Nördliche Münchner Straße (innerorts, Tempo 50), an der Oberhachinger Straße (innerorts, Tempo 50), an der Staatsstraße 2072, Abschnitt 440 (außerorts, Tempo 50) sowie an der Südlichen Münchner Straße (innerorts, Tempo 50); in Pullach an der Staatsstraße 2572 (außerorts, Tempo 30); in Sauerlach an der Otterloher Straße (innerorts; Tempo 30), an der Staatsstraße 2070/AB 580 (außerorts, Tempo 80) sowie an der Staatsstraße 2573 im Ortsteil Arget/Lochhofen (außerorts, Tempo 70), in Straßlach an der Grünwalder Straße (innerorts, Tempo 50) sowie in Taufkirchen an der Kreisstraße M 2, Abschnitt 200 (außerorts, Tempo 80); in Oberschleißheim an der B 13 Fahrtrichtung Nord/A 99 Richtung Salzburg (außerorts, Tempo 70); in Unterföhring an der Hofäckerallee (innerorts, Tempo 30); in

Unterschleißheim an der Hauptstraße 68 (innerorts, Tempo
30). msc